

Cotisation des membres 2020

SSMIG, mfe – who is who?

Regula Capaul^a, Drahomir Aujesky^b, Philippe Luchsinger^c^a Co-présidente SSMIG; ^b Co-président SSMIG; ^c Président mfe

Regula Capaul

En tant que fidèle lecteur, vous êtes soit a) membre de la SSMIG, soit b) membre de l'association professionnelle mfe – Médecins de famille et de l'enfance Suisse, soit c) double membre. Dans tous les cas, nous vous en remercions!

La facture pour les cotisations de membres de l'année 2020 arrivera bientôt dans votre boîte aux lettres. Vous recevrez peut-être même la facture de votre société cantonale dans le même temps. La réception de ces factures soulève chaque année des questions comme: Pourquoi autant d'associations? Ces nombreuses adhésions en valent-elles vraiment la peine? Qui fait précisément quoi et comment puis-je en profiter en tant que membre? Toutes ces questions sont justifiées et nous essayons volontiers d'y répondre ici.

Le paysage des associations est fragmenté et même pour les membres actifs, il n'est parfois pas si aisé à comprendre. Nous nous posons régulièrement la question des compétences et des responsabilités. Ainsi, dans le dernier numéro du PHC, nous vous avons présenté la nouvelle stratégie de la SSMIG. Les deux associations, mfe et la SSMIG, ont recours à des processus stratégiques qui permettent d'évaluer régulièrement tous leurs objectifs, leurs tâches ainsi que les interfaces non seulement entre elles mais aussi avec la FMH et les associations cantonales. Dans ce cadre, il apparaît que ces structures à première vue quelque peu compliquées sont justifiées et pertinentes pour nos membres: elles permettent pour ainsi dire une répartition claire des tâches et une spécialisation.

Société de discipline médicale SSMIG

La SSMIG se consacre en première ligne à la formation postgraduée et continue. Elle organise les examens de spécialiste en médecine interne générale (MIG) et garantit une offre de formation vaste et qualitative par le biais de l'accréditation des manifestations de formation continue. La SSMIG met à votre disposition des services vous apportant un soutien dans votre quotidien professionnel. Ainsi, vous avez librement accès à la banque de données médicales DynaMed Plus. Vous profitez de réductions de prix pour la participation aux congrès de la SSMIG, votre diplôme de formation continue est émis gratuitement et vous bénéficiez de conseils individualisés dans le domaine de la formation postgraduée et continue.

En outre, la SSMIG s'engage pour les préoccupations des membres au moyen de nombreux instruments. Parmi ces derniers figurent la participation régulière aux procédures de consultation, la promotion de la qualité dans la médecine, la recherche et la science dans le domaine de la MIG, ainsi que les campagnes telles que *smarter medicine* et la promotion de la relève. De plus, l'ensemble du domaine stationnaire de la MIG est représenté seulement par la SSMIG.

Association professionnelle mfe Médecins de famille et de l'enfance Suisse:

mfe s'engage avec succès depuis plus de 10 ans pour la reconnaissance et l'amélioration de la situation de la médecine de famille sur le plan politique. Grâce à un fort engagement et une grande ténacité, mfe est parvenue à faire entendre les arguments des médecins de famille et de l'enfance à tous les niveaux politiques et à faire en sorte que nos requêtes soient prises au sérieux au sein du Conseil fédéral, du Parlement et de l'administration. Il n'y a pas de changements pertinents, de procédures de consultation, de développements stratégiques ou de révisions de lois et d'ordonnances qui sont mis en œuvre sans que la voix des médecins de famille et de l'enfance n'ait été entendue haut et fort. Nous participons activement aux développements dans le domaine de la santé dès le début. Nos membres profitent de ce travail de façon directe et indirecte: le travail tarifaire intense, par exemple, a des répercussions positives directes sur l'indemnisation des prestations médicales dans les cabinets de médecine de famille et de l'enfance. La communication ciblée menée depuis de nombreuses années a, quant à elle, amélioré notre image et les résultats des nouvelles études le montrent clairement: un bien plus grand nombre de jeunes étudiants en médecine peuvent s'imaginer se lancer dans la médecine de famille ou la MIG. Ainsi, nous garantissons la pérennité à long terme de la médecine de premier recours en Suisse et amenons de futurs successeurs dans nos cabinets. La répartition claire des rôles entre la SSMIG et mfe garantit que vos intérêts en tant que membres soient représentés idéalement et efficacement à différents niveaux et qu'une réponse optimale soit apportée à vos requêtes. Les deux adhésions en valent la peine et se complètent! Nous vous remercions chaleureusement pour votre soutien et votre fidélité.



Responsabilité
rédactionnelle:
Claudia Schade, SSMIG
Sandra Hügli, mfe